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２０２３年度 第４回外国語学部教授会 議事録要旨 

日 時：２０２３年７月１０日（月）１４時３０分～１６時１４分 

場 所 ： ビデオ会議システムおよび対面（1-0420）によるハイブリッド会議 

構成員 ： ４３名（定足数２２名） 

出席者 ： ４１名（定足数充足） 

議 長 ： 山口 直人（外国語学部長） 

 

Ⅰ. 議案 

１． 学籍異動について                        

幹事より、資料に基づき、学籍異動が報告され、審議の結果、承認された。 

２．学校法人大東文化学園事務組織並分掌規則（第 24条）の改正（案）について 

議長より、資料に基づき、学校法人大東文化学園事務組織並分掌規則（第 24条）の改正（案）につ

いて説明があり、審議の結果、承認された 

３．令和６（2024）年度兼担依頼について（他学部より） 

議長より、資料に基づき、他学部からの令和６（2024）年度兼担依頼について説明があり審議に入

った。英語学科主任より、スポーツ・健康科学部へ移籍予定の教員については、移籍の手続きをして

欲しい旨の発言があり、早急に移籍手続きを進めてもらうよう回答する旨の説明があり、審議の結果、

承認された。 

４．令和６（2024）年度兼担依頼について（外国語学部より） 

議長より、資料に基づき、外国語学部から他学部への令和６（2024）年度兼担依頼について説明が

あり、審議の結果、承認された。 

５．インターンシップ終了に伴う単位認定願について 

英語学科主任より、資料に基づき、インターンシップ終了に伴う単位認定願について説明があり、

審議の結果、承認された。 

６．検定試験による単位認定について 

英語学科主任より、資料に基づき、検定試験による単位認定について説明があり、英語学科生 92

名について審議の結果、承認された。 

７．留学終了に伴う修得単位認定願について 

英語学科主任より、資料に基づき、留学終了に伴う修得単位認定願について説明があり、英語学科

生について審議の結果、承認された。 

８．教職センターより委員の依頼について 

英語学科主任より、資料に基づき、教職センターから依頼のあった教職課程センター兼担教員の選

出について、2 年間の依頼に対し、対象教員が定年の関係で 1 年間のみ受入することの説明があり、

審議の結果、承認された。 

９．2023年度大使館推薦による国費外国人留学生 （日本語・日本文化研修留学生）の受入について 

議長より、資料に基づき、2023 年度大使館推薦による国費外国人留学生 （日本語・日本文化研修

留学生）の受入について説明があり、審議の結果、4 名の受入が承認された。 

10．2023年度大学推薦による大学推薦外国人留学生（日本語・日本文化研修留学生）の受入れについて 

議長より、資料に基づき、2023 年度大学推薦による大学推薦外国人留学生（日本語・日本文化研修

留学生）の受入について説明があり、審議の結果、1 名の受入が承認された。 

11．アドミッション・ポリシーと各入学選抜との関連表の見直し 
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議長より、資料に基づき、アドミッション・ポリシーと各入学選抜との関連表の見直しについて説

明があり、審議の結果、承認された。 

12. その他 

なし 

 

Ⅱ.報告承認事項 

１．大東文化大学学長室規程の改正（案）について 

議長より、資料に基づき、大東文化大学学長室規程の改正（案）について説明があり、審議の結果、

承認された。但し、これについては 7月 17日の学部長会議で他の学部の意見を参考にした結果、外

国語学部では説明が不足していたと学部長が考えて一旦保留となった。よって、９月教授会で再度検

討することになった。 

２．学生の派遣について 

議長より、資料に基づき、学生の派遣について報告があり、審議の結果、承認された。 

３．兼業願について 

幹事より、資料に基づき、兼業願いについて報告があり、審議の結果。承認された。 

４．海外渡航について 

議長より、資料に基づき、海外渡航について説明があり、審議の結果、承認された。 

５．R5年度横浜市教員採用候補者選考結果通知（大学推薦）について 

議長より、資料に基づき、R5年度横浜市教員採用候補者選考結果通知（大学推薦）について報告が

あり、審議の結果、承認された。 

６．2022年度外国語学部親睦会会計収支報告について 

会計担当より、資料に基づき、2022年度外国語学部親睦会会計収支報告について報告があり、審議

の結果、承認された。 

７．サレント大学との交流協定の更新について 

日本語学科主任と担当教授より、資料に基づき、サレント大学との交流協定の更新について説明が

あり、審議の結果、承認された。 

８．その他 

なし 

 

Ⅲ.報告事項 

１．東松山キャンパス運営委員会報告について 

東松山担当主任より、資料に基づき、東松山キャンパス運営委員会報告について説明があり、報告

された。 

２．2023年度学長職務代理および学部長、東松山キャンパス運営委員会委員長職務代行者の変更につい

て 

議長より、資料に基づき、2023年度学長職務代理および学部長、東松山キャンパス運営委員長職務

代行者の変更について説明があり、報告された。 

３．2022年度特別研究費執行状況および 2023年度特別研究費交付決定額について 

議長より、資料に基づき、2022 年度特別研究費執行状況および 2023 年度特別研究費交付決定額に

ついて説明があり、報告された。 

４．キャリアセンターからの報告（2022年度の就職状況等）について 
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議長より、資料に基づき、キャリアセンターからの報告（2022年度の就職状況等）について説明が

あり、報告された。 

５．大学設置基準の改正に伴う基幹教員制度の導入について 

議長より、資料に基づき、大学設置基準の改正に伴う基幹教員制度の導入について説明があり、報

告された。 

６．大学設置基準の改正に伴う指導補助者（TA）の業務内容、研修に関する検討について 

議長より、資料に基づき、大学設置基準の改正に伴う指導補助者（TA）の業務内容、研修に関する

検討について説明があり、報告された。 

７．大学評価（認証評価）実地調査に係るスケジュールについて 

議長より、資料に基づき、大学評価（認証評価）実地調査が 10月 1日、2日に実施される旨の説明

があり、報告された。 

８．内部質保証に関する教職員アンケートの実施について 

議長より、資料に基づき、内部質保証に関する教職員アンケートの実施について説明があり、報告

された。 

９．内部質保証に関する報告について 

議長より、資料に基づき、内部質保証に関する報告について説明があり、報告された。 

10．図書館からの報告について 

議長より、資料に基づき、図書館からの報告について説明があり、報告された。 

11. 100周年記念事業推進室からの報告について 

議長より、資料に基づき、 100周年記念事業推進室からの報告について説明があり、報告された。 

12．2023年度各種委員会委員の選出について 

議長より、資料に基づき、2023年度各種委員会委員の選出について説明があり、報告された。 

13．人文科学・社会科学系の学部学生における大学院進学の意向調査について 

議長より、資料に基づき、人文科学・社会科学系の学部学生における大学院進学の意向調査につい

て説明があり、報告された。 

14．「彩の国かがやき教師塾」募集要項について 

議長より、資料に基づき、「彩の国かがやき教師塾」募集要項の説明があり、報告された。 

15．2022年度国内協定校留学派遣・受入報告等について 

議長より、資料に基づき、2022年度国内協定校留学派遣・受入報告等について説明があり、報告さ

れた。 

16．定期試験実施方法等検討部会からの報告について 

議長より、資料に基づき、定期試験実施方法等検討部会からの報告等について説明があり、報告さ

れた。 

17．2023年度評価付与内規について 

議長より、資料に基づき、2023年度評価付与内規について説明があり、報告された。 

18．DP・AGの修得度グラフ作成のための作業依頼について 

議長より、資料に基づき、DP・AGの修得度グラフ作成のための作業依頼について説明があり、報告

された。 

19．2024年度全学プロジェクト予算（学長予算）にかかる基本方針及び公募採択事業の募集について 

議長より、資料に基づき、2024年度全学プロジェクト予算（学長予算）にかかる基本方針及び公募

採択事業の募集について説明があり、報告された。 
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20．新型コロナウイルス感染症への対応について 

議長より、資料に基づき、7 月 3 日からの新型コロナウイルス感染症への対応等について説明があ

り、報告された。 

21．学部長会議申合せ事項について 

議長より、資料に基づき、学部長会議申合せ事項について説明があり、報告がされた。 

22．保証人向け成績通知方法の変更に関する件について 

議長より、資料に基づき、保証人向け成績通知方法の変更に関する件について説明があり、報告が

された。 

23．2023年度前期定期試験実施本部長、担当責任者について 

議長より、資料に基づき、2023年度前期定期試験実施本部長、担当責任者について説明があり、報

告された。 

24．学生支援センターからの報告について 

議長より、資料に基づき、学生支援センターから報告について説明があった。 

25．100周年事業推進室からの報告について 

議長より、資料に基づき、100周年事業推進室からの報告について説明があった。 

26．職員証の更新に伴う写真提出の依頼について 

議長より、資料に基づき、職員証の更新に伴う写真提出の依頼について説明があった。 

27．その他 

①9月卒業判定について 

議長と幹事より、9月卒業判定について、外国語学部執行部一任とする旨の提案があり、承認さ

れた。 

②2024年度外国語学部共通科目「コリア語初級 A/B」開講について 

議長より、資料に基づき、外国語分科会からの要望の説明があり、外国語学部共通科目として開

講するこことを決定したことが説明された。 

③海の日の学部長会議と大学評議会について 

議長より、資料に基づき、海の日の学部長会議と大学評議会について報告された。 

④100周年記念事業の講演会について 

議長より、資料に基づき、100周年記念事業の講演会について報告された。 

⑤事務職員の夏休みについて 

幹事より、資料に基づき、事務職員の夏休みについて報告された。 

⑥語学教育研究所の論叢提出について 

担当教授より、語学教育研究所の論叢提出について、報告があった。 

 

Ⅳ.教員人事 

13．教員人事について  

①議長より、資料に基づき、中国語学科非常勤講師より、令和５年度前期末付で退職届が提出され

たとの説明があり、承認された。 

 

以 上 


